



SURAT EDARAN
NOMOR 3272.1/UN10/HK.05.4/UN10/TU/2020
TENTANG
AKSES MASUK DAN KELUAR UNIVERSITAS BRAWIJAYA

Sehubungan dengan ditambahkannya Jalan Veteran sebagai jalur *physical distancing* sebagaimana disebutkan dalam surat Kepala Kepolisian Resort Kota Malang Kota Nomor B/840/IV/HUK.1/2020, dan untuk merealisasikan *social and physical distancing* di kampus UB, serta kebijakan *work from home* dalam rangka pencegahan penyebaran Covid 19, maka dengan ini diumumkan kepada seluruh Sivitas Akademika Universitas Brawijaya dan masyarakat hal-hal sebagai berikut:

1. Terhitung mulai tanggal 6 April 2020 pukul 00.00 WIB sampai dengan waktu yang belum ditentukan, seluruh gerbang masuk dan/atau keluar UB **DITUTUP**, **kecuali Gerbang UB di Jalan Mayjen Panjaitan (Betek) yang dibuka sebagai satu-satunya pintu akses masuk dan keluar UB mulai dari pukul 06.00 WIB sampai dengan pukul 16.00 WIB.**
2. Seluruh pegawai UB yang mendapat penugasan bekerja di kampus, pegawai *outsourcing*, penghuni Griya Brawijaya dan Rusunawa, tamu Guest House, dan pihak lainnya **HANYA DAPAT mengakses gerbang masuk dan keluar pada waktu sebagaimana ditentukan pada angka 1.**
3. Khusus untuk Satgas Covid-19 UB dan Pimpinan UB (Rektor, Wakil Rektor, Dekan, Wakil Dekan, Direktur Pascasarjana, Wakil Direktur Pascasarjana, Direktur Vokasi, Wakil Direktur Vokasi, Ketua LPPM, Sekretaris LPPM, Ketua LP3M, Sekretaris LP3M, Ketua Jurusan, Sekretaris Jurusan, Kepala Biro, Kepala Bagian, dan Kepala Sub Bagian) tetap dapat masuk dan keluar UB melalui Gerbang UB di Jalan Mayjen Panjaitan (Betek) di luar waktu yang ditentukan sebagaimana dimaksud pada angka 1 dengan menunjukkan Kartu Tanda Pengenal Satgas Covid-19 UB atau Kartu Pegawai/Identitas.
4. Petugas Keamanan Kampus bertugas melaksanakan ketentuan sebagaimana dimaksud dalam angka 1, angka 2, dan angka 3, serta berwenang melarang setiap orang masuk dan keluar UB dalam hal tidak sesuai dengan Surat Edaran ini.

Surat Edaran ini dibuat untuk menjadi perhatian dan dilaksanakan sebagaimana mestinya. Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan pertolongan, dan perlindungan kepada kita semua, sehingga terhindar dan dijauhkan dari Covid 19 serta marabahaya lainnya.



Ir. Nuhfil Hanani AR., M.S.

NIP. 195811281983031005